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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 15/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 15 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 09,15 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,15 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
Assente

Iusco Claudio si 09,44 10,15 Online

Componenti Pres.  Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 09,44 10,15 Online

Ciocca Paolo si 09,44 10,15 In presenza

Bratta Luca Antonio si 09,44 10,15 In presenza

Cassano Nicola Massimo si 09,44 10,15 Online

Il vicepresidente Iusco, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 09,44 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. analisi e discussione progettualità in materia di riqualificazione aree di competenza;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Il  consigliere  Bratta  chiede  la  presenza  in  commissione  dell’Assessore  alla  polizia  locale  Carla  Palone,

dell’Assessore allo sviluppo economico Pietro Petruzzelli  e dell’Assessore alla legalità Nicola Grasso, per

parlare della questione, ormai di rilevanza nazionale, della vendita nella città vecchia di prodotti alimentari e

non e  chiedere  agli  assessori  sopra  elencati  quale  tipologia  di  provvedimento  intendono  adottare  per

tutelare la vendita e il commercio legale, in considerazione di quanto sta accadendo nella città vecchia e del

conseguente  danno all’immagine della città di Bari.
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Prende la parola il consigliere Ciocca il quale segnala che durante un sopralluogo in Piazza Garibaldi è stato

riscontrato  un  problema  afferente  all’inesistente  manutenzione  delle  giostre  dei  bambini,  con  rischio

all’incolumità degli stessi e dei frequentatori abituali.

Sono inoltre emerse una serie di lamentele da parte dei cittadini che frequentano Piazza Garibaldi.

Il presidente Ciocca chiede, a nome dei cittadini, manutenzione e pulizia della suddetta piazza.

Prende la parola il  consigliere Bratta il  quale informa la  commissione della necessità di effettuare un

sopralluogo in via Oreste Pietro al fine dell’identificazione delle criticità inerenti alla manutenzione stradale e

sicurezza urbana.

Prende la parola il consigliere Valentini il quale chiede alla commissione di riprendere il progetto sul turismo

“Bari open doors”.

Dopo ampia discussione la commissione, non essendo presente il  presidente Ventrella, si  aggiorna alla

prossima seduta.

La seduta si chiude alle ore  10,15.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il Vicepresidente 

     Luisa de Musso                                                                                  Claudio Iusco
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sens 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 

2


